08 mundo

Descubrimiento Los científicos ubican el punto G Un grupo de investigadores italianos ha localizado la enigmática zona erógena femenina en la pared vaginal próxima a la uretra.

Kenia Una cerveza llamada Obama La obamamanía llega a África. En Kenia ya comercializan una cerveza con el nombre del carismático senador de Illinois.

Washington derriba un satélite fuera de control

• Lanza un misil desde Hawai • La nave contenía combustible tóxico

El Pentágono presentó la operación como una misión para salvar la Tierra. Los analistas creen que lo hizo para mostrar su capacidad.

"El objetivo era preservar la vida humana", insistió ayer el general de la Marina estadounidense James E. Cartwright. Acababa de explicar en una rueda de prensa en el Pentágono que, a las 4.30 (hora española), se había lanzado un misil desde Hawai contra un satélite a 210 kilómetros sobre la Tierra. Se trataba de una nave espía sin pasajeros que el mismo Estados Unidos había lanzado en 2006 y sobre la que se había perdido el control.



Washington distribuyó las fotos y el vídeo del lanzamiento.

Al vehículo le quedaba menos de un mes para caer sobre la Tierra y se temían los efectos de la hidracina (un líquido tóxico) contenida en su tanque de combustible.

"No podremos decirlo con seguridad hasta dentro

El tira y afloja con China

REACCIÓN. China reclamó inmediatamente más información sobre el derribo.

ANTECEDENTES. El gigante asiático respondía así a las quejas de Washington cuando, en enero de de 2007, Pekín derribó un satélite en

de dos días, pero hay entre

un 80 y un 90% de posibili-

dades de que alcanzáramos

el tanque de fuel", conclu-

yó Cartwrigth. Parece que

el mundo puede ahora res-

tán de acuerdo. Andrew C.

Pero los analistas no es-

pirar tranquilo.

días en reconocerlo. **DIFERENCIAS.** Los residuos del satélite destruido por China no cayeron a la Tierra:

permanecerán indefinida-

zándola.

mente en esa órbita, inutili-

una órbita superior. Tardó 15

Revkin, reportero de The New York Times, subrayó en su blog que el propio Departamento de Salud de Estados Unidos explica en su web que la hidracina no es tan peligrosa, porque "se

desintegra rápidamente,

tanto en el aire como en el

Serbia Clamor contra la independencia kosovar

suelo y el agua", y que era probable que el satélite cayera al mar.

PARA GONZALO PARENTE, Profesor de Relaciones Internacionales de la Universidad CEU San Pablo, lo que el Pentágono ha mostrado con esto es su capacidad 'para destruir los sistemas de vigilancia de otros países y llevar la guerra al espacio". Pero con ello, recuerda Parente, "está contraviniendo el un tratado de 1967 que dice que el espacio exterior es de uso común para toda la humanidad".

RUTH SUÁREZ



El emisario del Vaticano

abandonará el país caribeño, en la agenda de Bertone no habrá un minuto libre. El secretario de Estado del Vaticano se entrevistará con el presidente en funciones de Cuba, Raúl Castro, e incluso podría verse con el mismo Fidel. Bertone podría ser, además, el primer funcionario extraniero de alto rango que se reúna con el nuevo presidente, que será elegido el próximo domingo.

millones de euros. cantidad ascendían los bienes inmuebles acumulados por los jefes de la Cosa Nostra que la policía italiana localizó ayer en la ope-

Pakistán espera su nuevo Gobierno

ELECCIONES. Asif Alí Zardari (viudo de la recién asesinada Benazir Bhutto) y el ex primer ministro Nawaz Sharif anunciaron ayer su intención de formar un Gobierno conjunto. Ambos lideran los dos principales partidos de la oposición, que ganaron la mayoría de los escaños en las elecciones del lunes. En ellas, Musharraf obtuvo una estrepitosa derrota. AGENCIAS

Irak, sin mendigos

país han ordenado a la policía que saque de las calles de Bagdad a mendigos y disminuidos psíquicos. Así se pretende evitar que sean reclutados para cometer atentados suicidas, como ha sucedido recientemente. Estas personas serían trasladas a centros del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales para su cuidado y rehabilitación.

El análisis de la CNN:

"McCain es un héroe de película"

írelo así: un joven beligerante convierte en piloto del Ejército y después en prisionero de guerra. Termina como un político luchador con una mente independiente y a menudo malhablado, que recibe más golpes de los que da, pero persevera. Incluso ahora, a sus 71, las heridas de guerra le hacen dificil peinarse. Ese es John McCain y esa es la razón por la que muchos estadounidenses, que no comparten sus ideas políticas, lo admiran de todos modos. Y también el motivo por el que los demócratas quizá van a pa-sarlo mal para derrotarlo.

Es cierto que, esta semana, las victorias de Barack Obama acapararon toda la atención, pero eso es porque Obama necesita vencer a Hillary Clinton y el republicano, por primera vez en su vida, es el claro favorito. No siempre ha sido así.

Además de por su determinación contra la tortura (él la sufrió en sus seis años en Vietnam), McCain se opuso a George W. Bush en 2001

Jonathan Mann

cnn.com/americavotes

Jonathan Mann presenta

(hora española) en CNN.

Siguiendo el rastro a la cam-

paña, los viernes a las 22.00

CNN International



CNN International

y en 2003 por sus recortes de impuestos, diciendo que haría más ricos a los adinerados. McCain afirmó que el número de soldados en Irak era insuficiente y, el pasado año, Bush le hizo caso y la violencia decayó en Bagdad. Son cosas que los republicanos no olvidan, pero tampoco los que no lo son.

Es cierto que son famosos sus enfados con los subordinados y que esta semana ha salido a relucir un affaire con una rubia 30 años más joven que podría perjudicarle. Pero, de momento, McCain aventaja a Clinton y pisa los talones a Obama de cara al 4 de noviembre. Y podría ganar. Sería un final propio de Hollywood.



ista sobre Maddie

Bajo el lema Kosovo es Serbia, alrededor de 200.000 personas se manifestaron ayer en Belgrado

contra la independencia kosovar. Durante la protesta, algunos manifestantes atacaron las Emba-

jada de Estados Unidos y otros países que han respaldado la secesión de la provincia.

INVESTIGACIÓN. La estudiante holandesa Melissa Fiering ha puesto a trabajar a destajo a la policía francesa. La joven, de 18 años, asegura que vio a Madelei-ne en un restaurante de Sète, cerca de Montpellier.

Según Fiering, la pequeña, que desapareció en Portugal en mayo de 2007, iba acompañada de un hombre "alto y moreno" que la sacó del local cuando la testigo miró, sorprendida, a la niña.

Sospechosos

Sólo tres personas han sido investigadas por su posible implicación en la desaparición de Maddie: el británico Robert Murat y los McCann, padres de la pequeña.

La policía gala afirma que no hay "ninguna prueba tangible" que acredite que la menor fuera Madeleine. No obstante, en su declaración, Fiering insiste en que la niña a la que vio tenía una mancha en el iris del ojo izquierdo, igual que la pequeña desaparecida.

El ministro de Justicia portugués, Alberto Costa, ha asegurado recientemente que la investigación en torno a Maddie se acerca "a su fin". Sin embargo, el caso sigue rodeado de misterios: numerosas pistas falsas y especulaciones en torno a si la niña está viva o muerta. M. LARA



saluda a Tarcisio Bertone.

visita Cuba

DIPLOMACIA. Un día después de que Fidel Castro anunciara su renuncia a la Presidencia, Tarcisio Bertone llegó, en viaje oficial, a Cuba. El número dos del Vaticano pasará seis días en la isla para conmemorar la visita del papa Juan Pablo II en 1998 y revisar algunos asuntos pendientes en las relaciones entre ambos es-

Hasta el martes, cuando

ración Secret Business.

ni discapacitados MEDIDA. Las autoridades del

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Metro directo Castilla-La Mancha. 22/2/2008.